
令和 2年度 第 1回 根岸小・中学校学校運営協議会 ＜記録＞ 

                                         令和２年７月６日（月）13：30～15：00 

於：根岸中学校会議室 

 

１ 会則および役員について 

   会則の確認と会長の指名及び委員委嘱 

     ・新型コロナウイルスの影響で、今年度の会議は３回。 

 

２ 会長あいさつ 

 

３ 委員・事務局自己紹介 

   コロナ禍の時間短縮のため、省略 

 

４ 学校経営方針について 

① 小学校の報告・説明 

② 中学校の報告・説明 

 

５ 中学校授業参観 

   三密を避けての参観 

 

６ 質疑・応答、意見交換 

（主なもの） 

・短い時間で質の良い教師と生徒の歩み寄りを感じた。 

・生徒の集中力が高いと感じた。 

・一学期の目標が素晴らしい。 

・マスクをしていて教師と生徒の会話でも、表情が分かりにくいので工夫が必要だと感じた。 

コミュニケーションのとり方が大事である。 

・校内がピカピカで美しい。学校全体が清潔だった。 

・整理整頓されている。 

・おとなしい子どもたちが多く、子どもの困り感が見えにくいので支援が必要。 

・心のけがは、後からポキッと折れることもあるので注意が必要。 

・個別の対応をし、全体的にスパイラルで上げていくことが必要。 

・人とのつながりの大切さを感じた。 

・一貫した指導を幼保小中と連携して行っていきたい。 

・休業中も課題が出て、机に向かう習慣が宿題で失わずに済んだのでありがたかった。 

 

７ 連絡事項 

 

８ 閉会のあいさつ 

   

 


